

**Nombre del alumno:**

Neyli Pérez López

**Nombre del profesor:**

Dra. Cindy De Los Santos

**Licenciatura:**

Trabajo Social y gestión Comunitaria

**Materia:**

Medicina social

**Nombre del trabajo:**

Ensayo

Evolución del concepto salud y enfermedad

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de julio del 2020

## Introducción

A continuación en este ensayo se puede observar unos enfoques de la humanidad y épocas que pasaron, para poder dar un concepto de salud que se posee, todos tuvieron que poner su ladrillo para poder formarlo, entendiendo que la percepción es la visión, conocimientos que se utilizaron para formarlo puesto que este concepto ha cambiado a lo largo del tiempo, pues la OMS en la primera mitad del siglo xx nos mencionaba que la salud es un estado completo de bienestar, físico, mental y social, esto no solo nos permite comprender que no solo se sitúa en equilibrios biológicos.

## EVOLUCION DEL CONCEPTO SALUD Y ENFERMEDAD

El concepto de salud es algo complejo, cuando se habla de salud se tiene en cuenta que está muy relacionado con otros conceptos, se puede hablar de inicio, ¿Qué es la salud? Pues se puede definir como la mera ausencia de enfermedad en un organismo o ser vivo, pero si me detengo a pensar y a escudriñar de manera atenta se puede dar de diferentes formas pero todo dependiendo de la cultura en la que se encuentre, puede ser que lo que para cada uno de nosotros es una enfermedad, pero para otra cultura sería algo sumamente normal.

En el contexto en el que nos hallamos la salud es meramente importante, pero una cosa importante que no se debe olvidar es que se puede encontrar conceptos variados difiriendo en ciertas características, hablando de distintos contextos que se puede tener la salud y uno de ellos es el enfoque social, dentro de una sociedad se define a la salud como el punto de entender la salud de los individuos para que cumplan un rol social dentro de este, pues estos pudieran ser una condición necesaria para cierto cumplimiento de las expectativas sociales.

Se puede de igual forma enfocarse en los términos biológicos lo cual daría una respuesta que la salud es la ausencia de dolencias o enfermedades de un organismo vivo, pues este tipo de conceptos en nuestra actualidad son los más conocidos ya que por motivos un poco más comunes se escucha en la escuela o en los hospitales, tampoco olvidando que de este modo también se plasma como respuesta de nuestro organismo.

Se menciona que se puede acercarse más al contexto idealista que se llevaba antes de toda la evolución de este concepto y de sus diferentes enfoques y particularidades, pues se puede observar que en ciudades como la Antigua Grecia o Roma predominaban los pensamientos de deidades o seres místicos que eran los encargados de llevar a cabo la salud de un individuo o alguna población.

Por otro lado tomando en cuenta la perspectiva económica y políticas se puede decir que un término como lo es de la salud tiene que ser determinada, por un nivel sabría o con alguna retribución a un su tema económica y definirla por tener una vida de modo cómodo desde un punto perspectiva diferente.

Se observa que existen demasiados enfoques para la salud y diferentes maneras de percibirlos, puesto que cuando se habla de salud se puede percibir de maneras muy distintas, pero cada

manera en que cada contexto perciba el concepto de salud son muy importantes para poder formar el concepto que se tiene actualmente sobre lo que es la salud.

Todo estas ideas sirven para poder dar un buen concepto pero nunca olvidando la importancia que tienen nuestros estilos de vida y nuestros contextos del medio ambiente en los cuales nos desenvolvemos cotidianamente, se puede abandonar definitivamente las conceptualizaciones que se tiene acerca de lo que es la salud, como si se tomara como un estado de situación.

Todos saben que la salud es algo lo cual se gana a diario y por lo que se puede mejorar la calidad de vida.

Pues no vivimos para tener salud, si no tener salud para poder vivir con más intensidad.

## Conclusión

A manera de conclusión se menciona que la salud no solamente consiste en la definición que nos otorga una cierta organización o sistema de salud, pues este dependerá del contexto que tomemos y de su enfoque. Gracias a muchas áreas podemos construir un concepto básico o importante para los campos necesarios y para que la sociedad pueda suplir la necesidad dependiendo del contexto, pues cada era o época ha aportado un grano para la construcción de este, como decíamos en buscar salud y una vida más larga y no es que estemos buscando la inmortalidad o que querremos evitar la muerte, bueno en cierta forma si pero en evitarla por completo no, pues buscando la salud podemos añadir más días a nuestra vidas evitando enfermedades y retardando el camino que todos compartimos que es la muerte, entonces entendemos que el concepto de salud no es único y universal igual que el de la enfermedad, es cambiante y dependerá de las personas y de la percepción que tendrá del contexto en el cual se encuentre el individuo.